



▶ LIGA 2

Menang Telak, Seto Minta Pemain Tak Jemawa

JOGJA—PSIM Jogja berhasil meraih kemenangan telak 5-0 atas Persikas Subang dalam lanjutan Liga 2 di Stadion Mandala Krida, Sabtu (12/10). Kemenangan ini sekaligus menjadi pelecuc semangat bagi Laskar Mataran untuk bangkit dari hasil minor di laga-laga sebelumnya.

Kelima gol dicetak oleh Yudha 9', Rafinha 12' dan 56', Gerryan 49' dan Sheva 78'.

Pelatih kepala PSIM Jogja, Seto Nurdiantoro, mengungkapkan rasa syukurnya atas hasil maksimal yang diraih timnya. Namun, ia mengingatkan seluruh elemen tim untuk tidak terlena dengan

kemenangan besar ini. "Hasil yang maksimal buat kami, tapi masih ada evaluasi yang harus diperbaiki," ujar Seto se usai laga.

Pelatih asal Sleman ini juga mengapresiasi dukungan penuh dari manajemen, pemain, dan para pendukung PSIM. Seto berharap sinergi positif ini dapat terus terjalin agar target yang telah ditetapkan dapat tercapai.

"Tujuan kami jelas, semoga kami fokus untuk meraih poin demi poin dan jangan jemawa," katanya.

Sementara itu, pelatih kepala Persikas Subang, Mial Armand, mengakui keunggulan PSIM

Jogja pada pertandingan kali ini. Menurutnya, kesalahan individu di awal pertandingan membuat timnya kesulitan untuk bangkit. "Dua gol pertama adalah kesalahan dari kami dan ini membuat dampak ke pemain lain mentalnya drop," kata Armand.

Armand juga menyoroti kurang disiplinnya para pemain dalam menjalankan instruksi pelatih. "Instruksi saya tidak dijalankan yang mengakibatkan gol di babak kedua" ujarnya.

Meski demikian, Armand menegaskan timnya tidak akan menyerah dan akan berjuang

keras untuk lolos dari zona degradasi.

Kemenangan telak PSIM-Jogja atas Persikas Subang menunjukkan dominasi Laskar Mataran sepanjang pertandingan. Kelima gol yang tercipta membuktikan efektifitas serangan PSIM dan sekaligus menjadi pukulan telak bagi pertahanan Persikas Subang.

Kemenangan ini diharapkan dapat menjadi titik balik bagi PSIM Jogja untuk kembali ke jalur kemenangan. Sementara itu, Persikas Subang harus segera melakukan evaluasi dan perbaikan untuk menghadapi laga-laga selanjutnya. (Yosef Leon)



Pemain PSIM Jogja merayakan gol yang diciptakan saat melawan Persikas Subang, di Stadion Mandala Krida, Sabtu (12/10). Dok. ISI

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005